



夢に挑戦！笑顔かがやく 南西っ子

令和7年11月13日 第6号 文責 嶋崎佳子

今年も今村四四郎さんに6年生の**平和学習「平和への願いを込めて」**の授業をしていただきました。永井博士との交流や修学旅行に行くことが当たり前ではないこと等をたくさんのお話を聞いていただきました。修学旅行で「平和のコスモスの種」を届けたいと思います。



北野さんやJA青壯年部の方々のご支援を受けて、**5年生は田の稻刈り、3年生はバケツ稻の稻刈り**をしました。今年は、猛暑で水不足だったため、収穫は昨年度より少なかったようです。お米の貴重さを改めて感じることができました。



10月16日に**通学路点検**を行いました。高森警察署や県の土木部、南阿蘇村からは関係各課、そして、本校PTA役員2名の方にも参加していただきました。PTA役員さんから「南阿蘇村は、子どもたちの安全を考え、良くしていただいている。」との感想をいただきました。

10月19・20日に6年生が1泊2日で長崎方面に**修学旅行**へ行きました。平和学習や班活動などを通じて、学びいっぱい！楽しみいっぱい！の充実した修学旅行になりました。



10月25日の夕方から**長野岩戸神楽**が奉納されました。本校から9名の児童が神楽を舞いました。シャンシャンと鈴の音が響き渡り、厳かな雰囲気の中、舞う姿はとても美しくあり、躍动感あり、本当に素晴らしいものでした。観ている人たちは、地域の伝統を受け継ぐ子どもたちの姿に感動されました。「子どもは地域の宝」であることを改めて実感しました。



村の運動支援事業として、「**SAQトレーニング**」を取り入れた運動支援事業が高学年を対象に実施されています。10月30日にも専門のトレーナーさんに来校いただきました。スポーツの「速さ」を3つの要素、S：スピード、A：アジリティ、Q：クイックネスに分類したトレーニングだそうです。



10月のHP紹介



10/ 2	「運動会の振り返り」 学校集会
10/ 4	★「平和への願いを込めて」 6年生総合
10/ 9	「スポーツの秋です！」 運動場の子どもたち
10/14	★「ゆっぴーくんが やってきた！」 交通安全指導
10/14	★「お米のありがたさを実感！」 5年生稻刈り
10/16	★「登下校の安心のために」 通学路点検
10/19 20	「学びいっぱい！ 楽しみいっぱい！」 6年生修学旅行
10/21	★「バケツ稻 収穫」 3年生総合
10/23	「楽しみに待っています！」 就学時健康診断
10/25	★「あつまり～ん祭！」 南阿蘇元気フェスタ
10/25	★「子どもは地域の宝」 長野岩戸神楽
10/30	★「動物とのふれあい」 1・2年生見学旅行
10/31	★「SAQトレーニング」 高学年運動支援

★は地域人材活用

詳しくは南阿蘇西小学校HPに紹介しています。下に南阿蘇西小学校HPの2次元コードを載せていますので、お時間がある時にぜひ、ご覧ください。

